



THE COUNTRY

6 Pièces

180 m²

Réf. 092024-144

935 000 €

Spéracèdes

Maison à vendre (06530)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Réf 092024 144 : fine & country french riviéra vous propose en exclusivité une villa à vendre en vente immobilière interactive /superbe maison moderne et lumineuse comprenant une vaste piece de vie avec salon, salle à manger et cuisine ouverte, le tout donnant sur une magnifique terrasse et des baies vitrés en gallandage pour profiter de la vue imprenable de la baie de cannes, au lac de saint cassien et la vallé du tanneron. À pied du charmant village perché de spèracèdes. Profitez de tout les comforts modernes, incluant une cheminé fermé, un système de chauffage au sol, la climatisation, des ...

Ref 092024 144 : sole agent fine & country french riviera / villa for sale via interactive property sale /superb modern and bright house featuring a spacious living area with a lounge, dining room, and open-plan kitchen, all opening onto a magnificent terrace with sliding glass doors to enjoy the breathtaking views of the bay of cannes, lake saint cassien, and the tanneron valley. All within walking distance of the perched village of spèracèdes. Enjoy all modern comforts, including a closed fireplace, underfloor heating, air conditioning, sliding windows, electric shutters, an automatic ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

